
令和 6年 1月 25 日 

 

社会福祉法人 慈光会 

第 15回運営推進委員会 議事録 

（あおばずくの会） 

 

 

1：note を活用した地域活動紹介を実施（各出席者にて 1 テーマを選択いただく）。 

 

2：JKA補助事業について 

 福祉車両受託報告を行う。（日産セレナ） 

 地域活動を中心に活用させていただいている。 

 

3：意見交換 

・徳山氏 ［コロナ、インフルの対応と今後についての状況］ 

 返答→ 現在は窓越し面会も中止している状況（近隣でも感染拡大しているため）。また、

感染者の受け入れも病院が断っている傾向と重症化のリスクもあるため。 

     法人としてもPCR検査機器も購入し感染拡大防止に努めている。 

     4 月以降に関しては地域交流ホールの貸し出しも検討している。 

 

・尾崎氏 ［運動教室で紹介があった訪問リハビリについて利用をするには］ 

 返答→ 随時、紹介いただくと担当からケアマネにも共有を行うことができる。 

     吉住でも可能。 

 

・古里氏 ［活動報告に note を活用されているので、インスタなども HP[（ホームペー

ジ）にもリンクできるとおもしろいかと] 

 返答→ ホームページも業者と話しを進めており、地域活動を全面に見えるようにして

いきたい。 


